



Top Übersicht mit dem ADAC Vergleichspreis: In Frankreich stehen Wohnmobilisten am günstigsten

Top Übersicht mit dem ADAC Vergleichspreis: In Frankreich stehen Wohnmobilisten am günstigsten
Mit dem ADAC Vergleichspreis wissen Wohnmobilreisende, wo sie die günstigsten Stellplätze finden können. Der Vergleichspreis setzt sich zusammen aus der Übernachtungsgebühr für zwei Erwachsene in der Sommer-Hauptsaison samt Wohnmobil und den Kosten für eine Entsorgung. Spitzenreiter ist hier seit Jahren Frankreich. Mit vielen kostenfreien Übernachtungsangeboten und Stellplätzen für unter zehn Euro ist die Grand Nation das günstigste Reiseland Europas. Dicht dahinter rangiert Deutschland, das Lieblingsreiseland der Wohnmobilisten, mit 6,28 Euro im Durchschnitt. Am teuersten ist es dagegen in Dänemark mit durchschnittlich 19,07 Euro, Kroatien (18 Euro), Norwegen (16,94 Euro) und Schweden (15,42 Euro). Dies liegt vor allem am Mangel an günstigen kommunalen Übernachtungsangeboten. In diesen Ländern ist der Wohnmobil-Tourist hauptsächlich auf kleine Campingplätze oder Wohnmobilhäfen angewiesen.
Der ADAC Stellplatzführer 2013 listet insgesamt 4250 Plätze in Deutschland und Europa auf. Er ist für 19,99 Euro im Buchhandel sowie in den ADAC Geschäftsstellen, im Internet unter www.adac-shop.de oder unter der Bestellhotline 0180 5/ 10 11 12 (Festnetzpreis 14 Cent/Min., Mobilfunkpreise max. 42 Cent/Min.) erhältlich.
Über den ADAC: Mit über 18 Millionen Mitgliedern ist der "Allgemeine Deutsche Automobil-Club" der zweitgrößte Automobilclub der Welt. Als führender Dienstleister trägt der ADAC wesentlich dazu bei, Hilfe, Schutz und Sicherheit in allen Teilbereichen des mobilen Lebens sicherzustellen. Dabei handelt der ADAC nach dem Leitsatz "Das Mitglied steht im Mittelpunkt!" und überzeugt in erster Linie durch die Kompetenz und Servicebereitschaft seiner Mitarbeiter sowie die Qualität und Fairness seiner Produkte und Dienstleistungen.

Pressekontakt

ADAC

81373 München

Firmenkontakt

ADAC

81373 München

1903 in Stuttgart gegründet, ist der ADAC kontinuierlich zum größten europäischen Automobil-Club herangewachsen. Über 14 Millionen Mitglieder sprechen für sich. Wir helfen, wir informieren und wir vertreten engagiert die Interessen der Autofahrer. Gleichzeitig mit den wachsenden Aufgaben und der damit verbundenen Verantwortung, hat der ADAC immer darauf geachtet, die innere Struktur effizient zu gestalten und weiter zu entwickeln. Mit 14 Millionen Mitgliedern ist der ADAC der größte Automobilclub in Europa und der zweitgrößte Automobilclub der Welt, nach AAA, America Automobile Association, 30 Millionen Mitglieder